



# 寄居ロータリークラブ 会報



R.I.会長  
ステファニーA.アーチック  
第2570地区ガバナー  
五十幡 和彦  
第4グループガバナー補佐  
柴崎 猛

令和6年 9月 4日(水)  
会場 Spark (寄居町商工会)

## 第2740回例会

司会 豊田 康業 (SAA)  
点鐘 松本 幸男会長 (12:30)  
ソング 君が代、奉仕の理想



お客様 米山奨学生 史 楠 さん

### 1. 会長の時間

皆さん、こんにちは。本当に今日はいい天気になりました。風も少しあって、過ごしやすくなっています。少しずつですがいい季節になると思います。暑さも少し戻るということですので、皆さん熱中症には気をつけてください。よろしくお願ひします。

本日の会長の時間は、「私達はロータリアンとして存在していることに誇りを持ちましょう。」というテーマで話をします。お預かりしている会費からたくさんの寄付をしています。その詳細を話します。知っている方はたくさんいると思いますが、ここで皆さんと再認識したいと思いますのでお付き合いください。

まず初めに、国際ロータリー関係で、規定審議会費。1人当たり1ドルを納めています。この規定審議会は3年に一度開催される規定審議会、ロータリーの組織規定に変更を加える制定案とか、R I 理事会の見解を表明する見解表明案について審議と投票が行われます。そこにかかる費用等です。続いて、人頭分担金1人当たり79ドル。細かく言うと78.5ドルです。これはロータリー会員同士が繋がりを築き、世界中で実りある奉仕活動を行うためのツールやリソースを提供しています。これを可能としているのが国際ロータリーの会費、いわゆる人頭分担金です。レート換算によって変わりますが、円に直すと約12,000円ほどです。

三つ目に財団寄付です。財団年次基金、クラブ寄付。これは決まってクラブから寄付しなければいけません。50ドル以上となっています。寄居ロータリークラブは1人当たり50ドルで納めています。この年次基金とは何かというと、これもロータリー財団プログラムの重点分野を支え

る主な資金源です。年金基金への寄付は3年間積み上げられて投資していきます。その投資収益が財団運営費に充てられます。約50%が地区に戻ってきて、国際財団の活動資金に約50%と振り分けられるそうです。もう一つ、財団の年次基金には個人寄付もあります。個人寄付地区目標としては100ドルなので、1ドル150円だとすると15,000円になってしまいます。でもこれは一応努力義務なので、目標100ドルとなっていますが、寄居クラブとしては1人当たり10,000円で寄付しています。

次に財団では恒久基金があります。クラブ寄付は1人当たり30ドルです。恒久基金への寄付は投資されます。元金が支出することではなく、収益の一部がロータリー財団プログラムを恒久的に支えることになります。皆さんから集めた寄付を投資し、その収益でプログラム等を支えるということで使われています。運用益の地区シェア分が地区に戻り、累積寄付が多くなれば地区シェア分も多くなり、たくさん納めて元金が多くなればそのシェアも多くなるので毎年30ドル以上ということで、寄居クラブは30ドル納めています。この財団にも個人寄付があり、1000ドル以上寄付した人はベネファクターということで、表彰されます。

財団寄付のもう一つはポリオプラスです。1人当たり30ドルです。これは投資ではなく、使途指定寄付とし、そのために使うということで寄付しています。

戻りますと、国際ロータリー関係で、財団以外では約12,000円。財団には約26,500円で合計38,500円です。

そして米山寄付。普通寄付として、1人当たり4,000円納めています。次に、特別寄付。これはいくらという規定はありませんが、その年の会長や委員長が任意で納めます。

最後に、ロータリーの友誌。今日も配られましたが、ロータリーに入っているからと無料で来る訳ではなく、1人

当たり3,300円納めています。

それから我々の地区の関係で、地区賦課金は1人当たり28,100円納めています。そうしますと、全体の合計で約74,000円。割合で約33.5%を皆様から預かっている会費から寄付として納めています。このように入会した時点から寄付という形で、ロータリーの基本である奉仕を常にしているということを、皆様実感してほしいと思います。私達がロータリアンとして存在していることで、日本のみならず世界の人々の支援、そして挑戦と幸福、平和への手助けをしている、そのことを本日皆さんと一緒に再度認識をしたく話をしました。この話をよく財団ですが、難しくてよくわからないという方がたくさんいましたので、今日は端的に、皆さんが1年間のどのくらい寄付しているのかという金額をお知らせして、皆様に再確認してもらい、この寄付の資金で世界各国の教育を受けられない子供たちとか、女性に関しても義務教育を受けられず、字が書けないとか、また水を汲むのに何キロ、何十キロ先まで行かなければいけない等、たくさん的人が困っているこの世界を国際的に支援して、少しずつではありますが平和な世界へと導いているのがロータリーの活動です。こうした我々の寄付によって、近くで井戸を組んで綺麗な水が飲めるようになった地域もあります。そういうことも支援し協力しているということを皆様意識してもらえばと思います。

これは今の国際ロータリーの会長が言っているマジックということなのでしょう。そんな話がしたくて、今日の会長の時間とさせていただきました。すみません、面白い話じゃなくて。ただ皆さんにはこのように十分奉仕していますので、胸を張って堂々とプロキャリアとしてこれからも活動していきましょう。

以上となります。ありがとうございました。

## 2. 幹事報告

### 下条 誠さん

皆様、改めましてこんにちは。幹事報告をします。本日は第1例会ということで午前11時から理事会がありま



したので、理事会報告をします。

理事会では、今皆様のお手元にある9月10月のプログラムについて審議し、承認されました。

・9月4日(本日)は先週8月28日に行いました炉辺談話のテーマに沿って皆さんでディスカッションした内容の発表を行います。ABC班あります、A班は書記が高倉さんだったのですが、本日ご欠席ですので、事前に松本則之さんが発表するようお願いがありました。続きましてB班は押田大助さんが発表です。C班は書記が野村さんですが、急遽欠席になりましたので、大変申し訳ないですが、ファシリテーターの森田淳一さんに発表をお願いしたいと思いますので、発表の皆様、後程よろしくお願いします。

・9月11日の卓話については予定通り加藤さんに卓話を

行っていただきます。

- ・10月2日の卓話は寄居町教育長の関根光男さんの卓話、合わせて10月9日の米山奨学生の卓話はロー テイクイン チャンさんの卓話となりました。
- ・10月12日の土曜日、秩父ロータリークラブの60周年式典があり、会長・幹事で出席することが決定しましたので、よろしくお願ひします。
- ・10月20日の地区補助金事業。お手元にこのエコキヤンプのチラシがあると思います。奨学生の史 楠さんも出席いただけるそうですので、よろしくお願ひします。
- ・ボリオ根絶、第2570地区ボリオデー、日本スリーデーマーチへの参加についてですが、後ほど参加の出欠を回覧します。内容は、11月の2、3、4日の3日間で届いているのですが、ロータリーの地区として開催するのは11月3日のみということですので、11月3日の出欠の確認をします。
- ・来年の1月22日、優良従業員表彰についてです。私もてつきりこれは従業員ということだったので、ロータリーの会員企業さんに勤めている方が対象と思っていたのですが、そういうものではなく、寄居町地区で、いろいろと貢献されている方も対象になるようですので、地区に貢献している方がいらっしゃいましたら対象となりますので推薦をお願いします。推薦書はこの書類になります。この書類に記入し、理事会へ提出してください。書類が必要な場合は、幹事もしくは事務局の方に連絡をしてください。

最後に地区から来年の6月21日からカナダのカルガリー・バンクーバーでの国際大会のお知らせが届いていますので、回覧します。興味ある方は出席をしてください。幹事報告は以上です。ありがとうございました。

## 理事会報告

- ① 9, 10月のプログラムについて
- ② 9/4炉辺談話 (8/28) 発表について
- ③ 9/11卓話 (加藤祐司さん)
- ④ 10/2卓話 寄居町教育長 関根光男様
- 10/9卓話 米山奨学生 ロー テイクイン チャン
- ⑤ 10/12 (土) 秩父ロータリー60周年及び新營扶輪社15回姉妹クラブ締結式典
- ⑥ 10/20 (日) 地区補助金事業
- ⑦ 11/3スリーデーマーチへの参加  
(参加費一人2,000円)
- ⑧ 1/22優良従業員表彰について
- ⑨ その他

## 3. 委員会報告

### (1) プログラム委員会

松本 則之さん

皆さん、こんにちは。先日用があり東京に行ってきました。二つ用事があったのですが、一つ目の用事が早く終わり、時間が少し余ったので喫茶店か何かで時間を潰そうと思っていたら、ちらっと猫カフェという看板が目に入り、

入ったことがなかったのですが、常にやったことのないこと、慣れてないことを体験することは自分をバージョンアップするのにいいというようなことを書いている本を読んだこともあり、50代のおじさんが猫カフェデビューしてしまいました。これはこれで結構楽しいものだと思いました。ロータリーもやったことないことを積極的にまた企画していく団体であれば、更なるバージョンアップもできるのではないかと感じました。

(月間目標) 基本的教育と識字率向上月間／ロータリーの友月間

	日曜	委員会活動	担当	備考
9月	4 水	理事会、誕生・結婚祝 8/28 炉辺談話の発表	会長・幹事	
	11 水	卓話 (加藤祐司さん)	会長・幹事	
	18 水	休会		祝日休会
	25 水	休会		

(月間目標) 地域社会の経済発展月間／米山月間

	日曜	委員会活動	担当	備考
10月	2 水	理事会、誕生・結婚祝 卓話 (寄居町教育長 関根光男様)	会長・幹事	
	9 水	卓話 (米山奨学生 ロー・テイキン チャンさん)	米山奨学委員	
	16 水	休会		祝日休会
	20 日	地区補助金プロジェクト 寄居荒川親子コキャンプ	社会奉仕委員 青少年奉仕委員	かわせみ河原
	23 水	休会		10/20 振替
	30 水	炉辺談話 (18時点鐘)	クラブ管理委員会 親睦: SAA	会場: 園 バス: 北口ロータリー 17:40発

(2) 出席推進委員会

吉野 泰久さん

先週の炉辺談話で「楽しい例会にするにはどうしたらいいか。」ということで、その発表が本日あるそうですが、我々委員会としても計画の第1番目に「楽しい例会、出席したくなる例会になるように努める。」と計画しているので、本日の発表をふまえて委員会でも話しをしていきたいと思います。

例会日	総員	欠席	出席	MU	出席率
9月4日	37	7	30	1	83.78%
8月21日の修正出席率				81.08%	

(3) 社会奉仕・環境保全委員会 権田 功さん

皆さん、こんにちは。社会奉仕・環境保全委員会から報告します。先日9月1日に国立女性教育会館で第1回社会奉仕セミナーが開催されました。当クラブからは柴崎ガバナー補佐、松本会長と私で出席してきました。当日はベトナムの、尼さん (ティック・タム・チーさん) という女

性のお坊さんの講演がありました。ティック・タム・チーさんはどのような方かと言いますと、ベトナムで7歳の時に仏門に入り、その後大正大学で勉強され、日本で在日ベトナム仏教信者会を設立し、その会長さんになられました。3.11の東日本大震災の災害の時には、在日のベトナム人の方たちを支援しました。たくさん支援しているのですが、コロナ禍では、やはりベトナム人留学生や研修に来ている技能実習生を、職を失ったり、住まいを失ったり、実際には経済的にも困っていますから食事もできなかったり、そういう方たちをたくさん支援しました。本庄市児玉に、ベトナム寺院大恩寺を開山し、住職となり、そこで大体55,000人以上の食料品等の提供、支援をしてきたそうです。在日のベトナム人の方を中心に支援し、宿とか食事、それからお葬式などの相談、色々なことの駆け込み寺として、相談役となって支援しているという方のお話でした。その後3グループに分かれて、それぞれのクラブの社会奉仕の活動状況とか、困っていることや他のクラブに聞きたいこと等、お互いに情報交換をして、午後3時40分ぐらいに解散となりました。以上第1回セミナーの報告です。

それから先ほどテーブルに配りましたが、親子荒川エコキャンプのチラシもできました。このキャンプは町から後援の承認をいただきました。チラシは各小学校の生徒さんへの配布、それから図書館と中央公民館の方に置かせていただくように役場の方にお願いしています。皆様には今は1枚ずつですが、チラシは余計にありますので、何枚か配れるよとか、他に親子でやっているところを知っているから30枚ぐらい、というふうに持つて行ってもらえるとありがたいと思います。皆様方の関係で親子で参加を募れるようなところがあれば、よろしくお願いします。募集結果について言えば、まだ町の広報も配られてないので何とも言えませんが、小学校の方にチラシが配られ、色々なところで話題になり、想像以上に反応があつて「もう満員だよ。」となるといいなと思っています。ぜひ皆さん、募集も当日もご協力いただければと思います。よろしくお願いします。以上です。

(4) ニコニコボックス委員会

荻野 真仁さん

松本 幸男さん 楠ちゃん、お土産ありがとうございます！！うちにわも楽しみしております！！本日も元気に参りましょう！

多めにいただきました

下条 誠さん 8月28日の炉辺談話は多数のご出席ありがとうございました。本日は炉辺談話の発表をしていただきますので、書記の方はどうぞよろしくお願いします。

松本 則之さん さわやかに晴れました。本日も楽しんで行きましょう。

松本 則之さん 楠ちゃん、おみやげありがとうございます。いつ

も気を使ってくれて、ありがとうございます。

松本 則之さん 大谷翔平 42号、43号、44号分です！本当に気持ちいいです。更なる活躍を願って。多めにいただきました。

吉野 泰久さん 今年度の初仕事です。出席委員会の上司2人とも不在の為、平々（ペイペイ）の俺にまで仕事が回ってきました。ありがたいことです。

浅見 克一さん 今朝、秩父は24度、待望の秋がそこまでです。体調をくずしやすい時期です。また別の意味で気をつけましょう。

小宮 俊光さん 楠ちゃん、夏バテ大丈夫ですか？

鈴木 光則さん 楠ちゃん、おみやげありがとうございます。森田さん、倫理会長がんばれ。

柴崎 猛さん 先週、炉辺談話、欠席の為。

柴崎 正さん 皆様お元気で何よりです。まだまだ気を抜かないで注意しましょう。

清水 浩一さん 今週末（9/7土曜）19:00～TV埼玉で水天宮が放映されます。都合がついたら観てください。

加藤 祐司さん 楠ちゃん、お菓子をありがとうございます。日本の夏はまだまだ暑い日が続きます。がんばってください。

赤坂 匠康さん 楠ちゃん、おみやげありがとうございます！このお茶飲んで体脂肪を下げるぞ～！また80kgを超えてしました…

橋本 則彦さん 台風一過のさわやかな青空に感謝して。本日もよろしくお願ひします。

橋本 則彦さん 前回欠席のため。

森田 淳一さん 今日から倫理法人会の会長になって、はじめてのモーニングセミナーでした。ガチガチで久しぶりに緊張しました。本日もよろしくお願ひ致します。

吉田 昌弘さん 台風去ってもまだ暑い日が続きそうです。体調には気をつけて頑張っていきましょう。本日もどうぞよろしくお願ひ致します。

小鯛 哲夫さん いつもお世話になっています。本日もよろしくお願ひします。

権田 功さん 寄居ロータリークラブ親子荒川エコキャンプも町の後援も承認され、チラシもできて各小学校への配布、図書館中央公民館へも置いてもらうことになりました。

権田 功さん 前回欠席のため。

豊田 康業さん 先日の日曜日、ソフトテニスの埼玉県シニア選手権で優勝することができました。いつまでも健康で楽しめたら良

いですね。今日もよろしくお願ひします。

押田 大助さん 本日もよろしくお願ひ致します。

土師 賢一さん 本日も宜しくお願ひ致します。

坂本 勝志さん 今日は結婚記念日です。25年になりました。何とかやってきました。これからも仲良くしていきたいと思います。

荻野 真仁さん 先日某アイドルライブで五十幡ガバナ一の花が出ておりました。価値観の共有ができます。

### 3. 会員慶事

(1) 会員誕生  
赤坂 匠康さん

(2) 婦人誕生日  
佐橋 正行さん、三友 サヨ子さん、荻野利恵美さん

(3) 結婚祝い  
荻野 真仁さん、小鯛 哲夫さん、坂本勝志さん

### 史 楠さん 奨学金の授与



### 史 楠さん あいさつ

前回の例会終了後、花火大会の記念品バッグとTシャツを頂きました。記念のバッグをくれた吉田さん、記念のTシャツをくれた赤坂さんにとても感謝しています。本当に大好きです。花火大会の日、お忙しい中、お世話になりました。



いまから、近況を報告します。

まず、学校の成績が出ました。GPAは3.33です。Aが4つ、Sが2つです。全てSを取るのはまだ難しいです。でも最後の学期も頑張ります！

また、中国に戻る前に台湾に行って、彼氏の家族や友達に会いました。友達と3日間旅行しました。台湾料理はすごく美味しいかったです。

一つ言わなければならないのは、台湾で、中国に帰国する前夜、私は彼氏の家の近くで、ロータリークラブを見ました！「苗栗東南ロータリークラブ」といいます。

その時、北海道旅行中に出会った北海道ロータリークラブのことを思い出しました。私はロータリークラブに本当に運命を感じており、その縁で1年前に奨学生になれたことにとても感謝しています。

9月22日の研修旅行はよろしくお願ひします！

10月の卓話も頑張ります！

ご清聴ありがとうございました！



## 8月28日(水) 炉辺談話 発表

### A班 松本 則之さん

発表します、松本です。よろしくお願ひします。

ファシリテーターは高田徹さん、書記が高倉高綱さんだったのですが、高倉さん欠席のため代理で発表します。



テーマは「ロータリークラブを樂しくする」ということで、出た意見を発表します。

・飲みにケーションを増やす。

やはり飲む場ですと皆さんの本音も出ますし、打ち解けます。会員間の結束を深めるのにはかなり有効なのではないのか、という意見が班員の多くからでした。

・女性会員を増やす。

まだ1人もいないので。女性に関わらず、今は多様性の時代ですのでもちろんジェンダーレスも可能ということです。

・夜間例会を増やす。

若手会員は昼間は予定が入ってしまうことが多いので、若手の出席率増加を狙って、夜間の例会を増やすのも一つの手ではないかという意見がありました。

・クラブの中にクラブ、愛好会を作る。

例えばハイキングとかゴルフとか書道部など趣味の会を作つて活動してもいいのではないかという意見もありました。

・親睦旅行を年に2回する。

・親睦旅行1泊2日の旅行で行う。

昔の時代1泊旅行があつたらしいのですが、それもいいのではという意見もありました。

・卓話にママを呼ぶ。

小宮会長のときに銀座のクラブのママに卓話をお願ひしたところ、その例会は神会と言われるほど好評で、大変楽しく、しかもその噂を聞いた他のRCからメーキャップがたくさんありましたので、そういう例会も面白いのではないか。

・例会の席を決まった席ではなく、毎回違う席にする。

毎回ではなくても入れ替えをして、いろいろな会員間で話ができるようにする。

・ロータリーソングについて

津久井会長の時、違う曲を入れたこともあったのですが、通常は「奉仕の理想」だけなので、他のクラブに行ったとき別の曲が流れると歌えませんので、レパートリーを増やすためにも、ロータリーソングを変えてみるのもたまにはいいのではないか。

・BGMを流す。

例会ではなく、例えばみんなが集まる15分前などに、清水さんは昔、クラシックとか、リズム アンド ブルースなどを流して雰囲気づくりをしていたということを聞き、そういうことをして会の雰囲気を作るというのも良いのではないか。

- ・月に1回は炉辺をしたいという意見もありました。

これも予算はどうするんだというのではありませんが、参加費制、受益者負担でもいいのではないか。それと似た意見で、夜間例会後に有志を募ってもっと飲みニケーションした方がいいのではないか。

- ・その他

あとは楽しく平等に、批判しない、皆でよく遊ぶ、国際交流など少し具体性に欠けるのですが、とにかく様々なことに挑戦して楽しい例会を目指していく、というのが良いのではないかということでA班はまとまりました。以上です。ありがとうございました。

#### B班 発表者 押田 大助さん

B班の書記を務めました押田です。B班はファシリテーターが小鮎さん、メンバーが松本会長、吉野さん、小鮎さん、赤坂さん、津久井さん、吉田昌弘さんと坂本さんと私の8名でした。

まず小鮎さんの方から「楽しかったことは何でしょうか。」という議題で話が進みました。

その中の意見を発表します。

- ・旅行が面白い。企画が素晴らしいので、なかなか他の会にない内容で面白い。

- ・普段なかなか飲めない人と一緒に食事ができたりすることが素晴らしい。

- ・世代が違う方と、対等に付き合えるのが非常に面白い。
- ・また多かった意見が、普段の例会以外の会議、米山や他の会議に出たときに、他のRC会員といろいろと仲間ができる面白いという意見がありました。

- ・また皆で同じ方向を向いてイベントを行ったときに、いろいろ楽しいことを感じた。

- ・グループ活動があっても楽しいのではないか。

ロータリーの中で、以前あったゴルフ部、ランニングチーム、レーシングチームなど何かそういうチームやグループ活動があっても面白いのではないか。

その中で松本会長が、雑談の中で2ヶ月経ち、会の運営に非常に悩んでいるというような事を話したのですが、諸先輩方から非常に良い運営ができるという話があり、松本会長も喜んでいました。そのような話もあり、なかなか結論は出なかったのですが、雑談みたいな、特にテーマがなくても、先輩方の話を聞いたり、いろいろな方と飲めるってことが非常に楽しく、炉辺談話などといった機会を増やせたらいいなということがB班の内容でした。以上です。



#### C班 発表者 森田 淳一さん

C班の発表をします。ファシリテーターは私で書記は野村さん、メンバーは、山口さん、荻野さん、三友さん、清水浩一さん、下条さんでした。



- ・婚活イベントなどイベント系みたいなものができるといい。

実際地区ではブライダル委員会というのがあるようなので、そういうのも活かせれば単会でそういうのをしてもいいのではないかという話がありました。

もちろんロータリーですので単会同士の交流は盛んに活発にしてもいいのではないかということです。

- ・メーキャップをして、他のクラブとの違いを見た方がいいという意見もありました。

例えば、ニコニコではどんな数が揃っているのかとか、国旗が掲揚されていないクラブもあったり、そういった他のRCでいろいろな雰囲気を味わうのも面白いのではないかということです。寄居クラブでもかつて例会中にワインを飲んでいた時期があったということで、そういうのも復活してもいいのではないかと。もちろん、運転しない。その日はもうもう仕事にならないと覚悟した上で飲んでくれということです、はい。

- ・先ほどもましたが、クラブ内でのゴルフや飲み会などの要是趣味会を作つて活発に動いてもいいのではないか。

- ・親睦旅行をもう少し数多くやってくれれば、もっと家族と仲良くなれる機会が多くなる。特に奥さ仲良くよくなれるんじゃないかなと。

- ・卓話の充実。

卓話の充実というと、ロータリークラブはもともと異業種なので、事業者の方の話を聞くということ。私も森三郎さんという方から言われたことですが、異業種の卓話を聞くことで自分を高められる。自分を鍛えるということです。

このように様々な意見がありましたが、私の方でまとめてみました。ありがとうございました。

#### 会長 松本 幸男さん

「ロータリークラブを楽しくするために」の発表をありがとうございました。

全体的な発表内容をまとめますと、多くは、飲みニケーションの充実、愛好会を作る、あとは他クラブの会議に積極的に出席したり、親睦旅行をさらに楽しいものとする、というようなところでしょうか。

3人の発表者の方、どうもありがとうございました。

点鐘 会長 松本 幸男さん

国際RC第2570地区第4グループ 寄居ロータリークラブ  
E-mail yorii-rc@carrot.ocn.ne.jp

2024.9.4 会長 松本 幸男 会報・雑誌委員長 加藤 祐司  
N o. 6 幹事 下条 誠 副委員長 柴崎 猛

- ・例会日時 毎週（水）12:30～13:30
- ・例会場 Spark(寄居町商工会)
- ・住所 寄居町寄居1228
- ・TEL 048(581)2468
- ・FAX 048(581)3530